

Chers parents,

Le Conseil de la Cité des Jeunes a mené il y a quelques années une réflexion sur la présence des téléphones portables en camp. Notre projet éducatif s'est ainsi enrichi d'une spécificité : **offrir à vos enfants des "vacances reconnectées", sans portable !**

"Quitte tout et suis moi" : Nous sommes convaincus que le portable, par les liens qu'il entretient avec la vie hors du camp et par la diversion permanente qu'il apporte, est aujourd'hui un obstacle à la rencontre :

- rencontre avec les autres, avec les jeunes présents en camp avec votre enfant, avec les animateurs. Le désir de se connaître naît forcément d'une part de solitude, or ce manque humain est aujourd'hui caché par la profusion d'échanges dématérialisés ;
- rencontre avec soi-même, en vérité, dans la simplicité de ce que l'on est : découvrir ce que l'on vaut, ce que l'on peut apporter aux autres, indépendamment de la marque de son portable ou des vidéos Youtube, est un immense cadeau à faire à cette génération.
- rencontre avec Dieu, enfin ou avant tout. Nous formons en camp des "petites communautés d'Eglise", communautés dans laquelle peut naître et croître la Foi... à condition, là encore, que notre intériorité soit disponible, et même plus : assoiffée.

Pourquoi partir en camp "libre de portable" ?

- pour couper vraiment, le temps d'un camp, les liens qui nous rattachent à notre famille, à nos amis, à notre environnement (dans tout ce qu'il peut avoir de positif mais aussi de négatif) ; pour se découvrir autrement qu'à travers le regard de gens que nous fréquentons habituellement ;
- pour expérimenter ce que c'est que vivre à 100% sa vie, en étant acteur de ses heures et non pas un spectateur qui archive en photos tout ce qu'il vit,
- pour mieux voir les trésors à portée de notre main et de nos yeux : la nature "en vrai" et pas filmée, des amis en chair et en os à rencontrer, des vrais jeux, des vrais livres, des vrais exploits sportifs et pas des vidéos du bout du monde...
- pour que notre cerveau "débranche" de ce flot continu de sollicitations, que nous sentions le temps passer réellement, et même pour qu'un certain "ennui" redonne à chacun la motivation de vivre le camp à fond !
- pour que tous les jeunes arrivent en camp à égalité, et que votre enfant soit reconnu pour ce qu'il est, lui, vraiment, pas pour son téléphone ou ce qu'il peut y avoir dedans.
- pour que ces vacances soient aussi un temps de coupure "hors du regard des parents" ! Si vous nous faites la confiance de faire partir votre enfant à la Cité, c'est bien pour qu'il y vive ses propres aventures. Vous avez eu la chance de vivre cela, de "n'être là pour personne", offrez-lui cette liberté ! (Le directeur du camp restera bien évidemment disponible sur son portable durant toute la durée

du camp pour les urgences, et vous informerait dans les meilleurs délais si votre enfant avait un problème).

- pour que chaque jeune vive son séjour librement et avec la certitude que ce qu'il vit lors du camp ne sortira pas du camp sans son accord (ex : pas de photos du camp posté sur les réseaux).

Les règles du jeu sont simples :

Si votre enfant n'a pas de portable, vous aurez la sérénité de savoir qu'il n'en utilisera pas non plus lors du camp ;

Si votre enfant a un portable, le mieux est qu'il reste à la maison.

Si vous estimez qu'il est absolument nécessaire que votre enfant dispose d'un téléphone pour les trajets, il remettra son téléphone au directeur du camp à son arrivée, et il lui sera rendu le dernier jour.

Chers Parents, nous avons besoin de vous !

Pour respecter ces règles avec enthousiasme, pour y voir ce que se veut réellement cette orientation pédagogique : une chance pour les enfants et les jeunes ;

Pour discuter en amont avec le directeur de votre enfant ou avec le Conseil de tout ce qui pourrait vous poser problème ;

Pour veiller à ce que votre enfant comprenne cette décision, en discute avec vous, l'accepte, et la respecte.

Nous attirons d'ailleurs votre attention sur le fait que les animateurs sont également concernés, ce sera un beau défi pour eux de montrer l'exemple !

Votre adhésion et celle de votre enfant, matérialisées par vos signatures (dans la fiche signature), sont indispensables à l'inscription de votre enfant.